

14.06. – 16.06.2013

Hennefer Städtepartnerschaftsverein auf der Europawoche

Die monatelangen Vorbereitungen hatten sich gelohnt. Am Stand des Hennefer Städtepartnerschaftsvereins fand sich für jedes Alter etwas.



Während die Kleinen per Quiz ihre Frankreichkenntnisse prüfen konnten und für ihre Mühen mit Gummibärchen belohnt wurden, durften die Erwachsenen sich bei Käse und Wein entspannen oder sich kurzweilig vergnügen, indem sie sich als "Coco Chanel", "bayerische Maid" oder "Jaques aus Paris" ablichten ließen. Es gab auch ein Quiz für Erwachsene, passend zum Frankreichjahr konzipiert, und das hatte es in sich. Doch die Mühe lohnte: Wer alles richtig hatte, konnte ein Wochenende in Paris gewinnen...



Von 53 abgegebenen Quizzetteln stimmten genau zwei. Und so ging der Gewinn an die aus Hennef stammende und nun in Niederkassel ansässige Nadine Junkersdorf, die im September zusammen mit ihrem Mann für ein

Wochenende die Gastfreundschaft unserer Partnerstadt Le Pecq und des dortigen Partnerschaftsvereins, der "Amis de Hennef" genießen wird.



Neben dem Stand auf dem Marktplatz gab es noch eine Ausstellung zur deutsch-französischen Freundschaftsgeschichte im Rathaus, die durch die Vorsitzende des Hennefer Partnerschaftsvereins, Erika Rollenske, den Bürgermeister von Hennef, Klaus Pipke sowie den Stadtabgeordneten von Le Pecq, Luc Bessette sowie den Vorsitzenden der Amis de Hennef, Ulf Heilig feierlich eröffnet wurde.



Mit Akkordeon-Unterermalung ging es vom Rathaus zum Marktstand, wo das französische Flair die ersten Besucher anlockte.



Das Wochenende war rundum gelungen, fand das Helferteam, das die Schönwetter-Periode nutzte, um sich zwei Tage später zum Resteessen und gemeinsamen Grillen im Garten von Martina Quadt-Lubitz einzufinden.

Bericht:

Martina Quadt-Lubitz